

CHOCOLAIT KOHLER
Cocoa-cream
Exquisitos chocolates con leche de la casa
Kohler de Lausanne (Suiza).
Bonnons et chocolat
"La Viennoise."
Confitería de Eugenio Burriel, Reina, 1

Asuntos del día

Ya es conocida la fórmula de protesta de los partidos liberales y republicanos contra el Concordato nuevo. Todos a la vez, anuncian su propósito de no consentir que prevalezca ese convenio con el Vaticano.

Pero la declaración no pasa de ahí: los republicanos hubiesen querido más; hubiesen querido el compromiso contraído por los jefes de ambas agrupaciones monárquicas, de romper violentamente aquel convenio al llegar al poder. Esto es lo que hubiese dado alguna gravedad a la protesta; y por lo visto, a eso no se han atrevido, ni era posible que se atreviesen, las minorías que dirige D. Eugenio Montero Ríos y D. Segismundo Moret y Prendergast.

Ayer terminó en el Congreso el debate sobre el suplicatorio para procesar al diputado Sr. Bañón. La Cámara acordó, por fin, conceder el suplicatorio, después de invertirse varias sesiones en polémicas que nunca debieron haberse mantenido.

Nos parece muy mal la actitud de los dos partidos liberales en la cuestión de los suplicatorios. Que los republicanos y los carlistas, enemigos por igual del régimen constitucional, coincidan en pedir la completa impunidad para los diputados en los delitos políticos, se comprende fácilmente; pero que los hagan coro y les sigan los partidos gubernamentales, es muy censurable.

En ninguna nación se abusa de las inmunidades parlamentarias como en España; el abuso ha llegado a convertirse en verdadero escándalo; y cuando el gobierno trata de corregirlo, se oponen a ello, lo mismo los morristas que los monteristas.

El criterio de estas oposiciones liberales es el de combatir la concesión de los suplicatorios para procesar a los representantes del país por delitos de imprenta, excepto en aquellos casos que constituyan injuria o calumnias a particulares.

Pues, bórrense del Código los delitos de imprenta, pues si todo periódico puede, al delinquir, decir que el artículo penable es obra de un diputado o senador, y queda libre de todo proceso, la farsa resulta tan indigna, y la autoridad queda tan desarmada, que nadie considerará las leyes como cosa seria.

por el senador Sr. Parrés a los periódicos afirmando que la Cámara no cumple el reglamento. Dice que le ha escrito al interesado anunciándole que iba a ocuparse del asunto. Pide a la Cámara protesta de las afirmaciones del Sr. Parrés, especialmente en lo que se refiere a la comisión de Reemplazo y Resaltamiento del Ejército.

El Sr. Avilés, como presidente de la indicada comisión, la defiende y se defiende de los cargos formulados.

Se acuerda una prórroga con algunas reservas. Se aprueban varios dictámenes de los que figuran en la orden del día, y comienza la discusión de las reformas de Guerra.

Congreso

Preside el Sr. Romero Robledo. Se abre la sesión a las 3'45 con escasa concurrencia. En el banco azul los Sres. Maura y Allendesalazar.

El Sr. Villanueva se ocupa de las negociaciones con Francia respecto a Marruecos. Dice que en Argel y Marruecos se observan síntomas que hacen suponer que cuando se terminen las negociaciones no serán muy ventajosas las condiciones para España. Agrega que mientras los extranjeros fundan escuelas en España para divulgar sus idiomas, nosotros no nos preocupamos de enseñar el nuestro en los territorios que poseemos en África.

Le contesta el Sr. Maura, diciendo que siempre es bueno que le indiquen al gobierno lo conveniente, pero sería mejor que estas indicaciones se refiriesen a cosas en que verdaderamente las necesitase el gobierno.

El Sr. Morayta se ocupa del incidente ocurrido en el Ayuntamiento de Almería al discutirse las cuentas de los gastos que ocasionó el viaje del rey. Habla también de ciertos barcos echados a pique con motivo de las pasadas guerras coloniales. Lamenta que hayan ocurrido unos propietarios y otros no. Dice que cuantas veces le ha pedido datos sobre el asunto al ministro de Marina, ha manifestado éste que procuraría enterarse, y aún no lo ha hecho.

El Sr. Sánchez Guerra contesta que ya ha dado órdenes al gobernador de aquella provincia, que hoy sale para su destino, para que depure lo ocurrido y lo comuniqué al gobierno para poder obrar con conocimiento de causa.

Rectifican ambos.

El Sr. Lerroux censura los abusos que supone cometidos con los operarios del periódico La Libertad, del cual es el director. Califica de atropello el que la policía les registre. Añade que si a él se le presenta la policía para registrarle, lo considerará como una agresión, que procurará repeler.

El Sr. Sánchez Guerra dice que el gobernador ha cumplido con su deber.

"Los ejemplares—dice—del periódico que marca la ley, eran remitidos al gobierno civil cuatro o cinco días después de venderse el periódico por Madrid y por provincias. El Sr. Lerroux, como todo ciudadano, respetará a la policía, como representante de la autoridad."

(Rumores en las minorías.)

El Sr. Lerroux insiste en que repelerá como agresor a cualquier policía que intente registrarle. Anuncia una interpelación sobre la ley de sargentos.

El Sr. Maura: "Si se trata de su cumplimiento, para qué la interpelación? Con que nos diga S. S. cuándo y cómo se ha faltado a ella, basta."

Se lee la proposición incidental del Sr. Nougues, ya conocida, sobre la catástrofe del puente sobre el Giloes, pidiendo se abra una información parlamentaria.

La apoya su autor. Habla de la catástrofe del puente de Entrambasaguas. Censura a los ingenieros encargados de inspeccionar las líneas. Dice que en tres meses recorrieron 14,000 kilómetros, resultando insuficiente ese tiempo para cumplir a conciencia su cometido. Añade que cuantos conocen la línea del ferrocarril de Calatayud señalan sus deficiencias. Lee artículos de revistas científicas, en las que se afirma que existían en el puente veintitantas traviesas desoladas. Pide que se cumpla y se haga cumplir la ley sin contemplaciones. Recuerda que como los años anteriores son parientes o allegados de los ministros, jamás se exigen responsabilidades.

Se levanta a contestarle el Sr. Allendesalazar.

En esto entra un ugiar y atraviesa la Cámara cargado con dos grandes tomos de periódicos encuadernados. Con grande trabajo se los entrega al Sr. Nougues.

El ministro, dirigiéndose al Sr. Nougues: "Si quiere S. S., esperaré a que descargue."

El Sr. Nougues: Tranquilícese el ministro; no va contra S. S.

El Sr. Allendesalazar: Mas vale así.

El ministro comienza diciendo que según la información practicada, la catástrofe del Giloes debióse a la crecida del río. Añade que se depurará responsabilidades y se castigará con energía a los que resulten culpables.

El Sr. Nougues insiste en la necesidad de que se abra la pérdida información parlamentaria, y retira la proposición.

Orden del día. Se aprueban varios dictámenes.

—Os repito, señor, que yo no me he asociado. El comisario se enojó de hombres.

—Todo me prueba, señora, que desde nuestro balcón, a vuestro pesar y sin poderlo impedir, habéis asistido al asesinato de Larouette.

—Una vez más, señor, os digo que eso es una locura, y os lo juro.

—¡Ay, señora! No respondéis sino por negaciones puras y sencillas a las claras afirmaciones de vuestra doncella. En vez de negar del modo que lo habeis, ¡es tan fácil negar! ¿Por qué no explicáis, por el contrario, las palabras que habéis dejado escapar, el terror de que estéis poseída, las exclamaciones de espanto que no habéis podido retener? ¿No veis que vuestro silencio es mas terrible para vuestro marido que una acusación motivada? Hace un momento, cuando os decía que era ese vuestro deber el hablar del modo que lo habeis, me preguntabais con razón el por qué, pues, os interrogaba... Pues bien, he aquí el por qué: Habeis sido testigo de un crimen. Ese crimen tengo la convicción de que ha sido vuestro marido quien lo ha cometido. Ahora bien; habiéndolo visto os negais a hablar. ¿No veis que esa negativa da luz a la justicia, y permite ver claramente el nombre del asesino? ¿Qué otro motivo os podría hacer hablar, sino el temor de entregar a vuestro marido a los tribunales? ¿Por qué habéis sido testigo del crimen. Si el culpable no fuese Roger Laroque, hace tiempo que vos misma, y sin yo pediroslo, hubierais puesto a mi disposición todas las noticias que os pido. Esperaba vuestro silencio, y el silencio es la condenación de vuestro marido.

Tonia razón; lo que decís era lógico. La joven se encostraba en una actitud inexplicable situación. ¡O hablaba, y entonces acusaba a Roger! ¡O se callaba, y su silencio le acusaba! ¡No había salida...! ¡Ni huída posible...! Aquel hombre la tenía cogida y la torturaba.

—Hay más—dijo Laroque, prosiguiendo sin p...

Se reanuda la discusión del suplicatorio contra el Sr. Bañón.

Habla el Sr. Gasset para alusiones. Expone su gestión como ministro en el asunto de la tala de pinos. Dice que ordenó se verificase una inspección detallada. Recuerda que el abogado del Estado Sr. Rennero se le quitó de que iban a trasladarle por haber dicho que las fincas eran del Estado. Dice que se formó tribunal de honor al ingeniero y al ayudante y se les expulsó del cuerpo. Añade que el Sr. Bañón no debe reivindicarse sino como particular. Dice que él envió el asunto a los tribunales.

Rebate los argumentos del Sr. Bergamín. Sigue la sesión.

INTERMEZZO

Seda artificial

Haes unos treinta años se intentó en Italia fabricar seda por medio de un aparato especial que inventó no sé quién. El resultado fué casi desastroso y hubo que desistir del empeño.

Ahora, en cambio, parece resuelto el problema, merced a una máquina construida por un ingeniero de Nueva Orleans.

Introducidas en ella hojas de morera, en unión de ciertos productos químicos, se convierten en una sustancia viscosa que, al endurecerse, se transforman en seda.

EN PLENO PARIS

LOCOMOTORA QUE ESTALLA

Paris 4.—Esta mañana se ha producido una explosión formidable, que ha sembrado el pánico en todas partes. Ocurrió la catástrofe en la gran estación de San Lázaro. Como se halla situada en el mismo centro de la capital, el terror y el alarma han sido doblemente grandes. La detonación fué tremenda.

En los primeros momentos oúidí por todas partes la noticia de que se trataba de una explosión de dinamita, no faltando quienes añadieran la versión de un gran atentado criminal. Después se supo la verdad del hecho, y hubo que reducirle a sus verdaderas proporciones, que no dejan de ser lamentables y de mucha consideración, pero que no corresponden a lo que preconaban los correveidiles de la fantasía popular.

En las cercanías del sitio donde se ocasionó el siniestro, muchas personas se dieron pronto cuenta exacta de lo sucedido; pero las consecuencias de la explosión eran tales, que la generalidad no acertaba, en la confusión de los primeros momentos, a explicarse lo que podía suceder.

Averiguados los hechos, resulta que en la estación de San Lázaro estalló una locomotora. Enormes fragmentos de la máquina pasaban amenazadores por encima del edificio de las Menajerías con velocidad verdaderamente vertiginosa. Describían a su paso una curva de un radio de altura de cerca de cien metros. Después iban a caer con golpe terrible sobre las fachadas de la calle adyacente, que es la rue Berne. Los fragmentos de la máquina venían a dar sobre los cuartos pisos de las casas. Los golpes eran tan ruidos, que arrancaban enormes trozos de piedra y los aieros de los balcones.

Un terrible espectáculo semejante se ofreció en otras vías contiguas, como la calle de Roma y la plaza de Europa, donde algunos fragmentos de la máquina volaron a tal altura, que chocaron contra las murallas de los últimos pisos. El ruido de la explosión se oyó en un radio de 800 metros.

En el populoso barrio de Europa, donde la estación de San Lázaro hallase enclavada, la emoción y la confusión en los primeros momentos fueron enormes. Hubo sustos, carreras, desmayos, indescribible desorden y ansiedades de terror extraordinarias.

A la hora en que telegrafio—las doce del día,—la alarma sigue siendo extraordinaria. Todos los pobladores del barrio abandonan sus casas y acuden a la plaza de Europa a informarse de todos los detalles del siniestro. Muchos se dirigen desde allí a la estación y a los centros oficiales para pedir noticias de las desgracias, con el temor de que hayan alcanzado a los suyos.

Desde las plataformas de la plaza de Europa, cruzada por la vía férrea, fórmanse puentes sobre la estación, y desde ellos se ven en revuelto desorden los restantes fragmentos de la locomotora.

Hasta ahora no se sabe que haya habido víctimas; pero todavía nada puede afirmarse, pues estamos aún dentro de los primeros momentos de confusión y de alarma.

Paris 4.—En el momento de ocurrir la explosión, el maquinista y el fogonero no se hallaban en la máquina. Habían salido de ésta para irse a almorzar, y regresaban en el mismo instante de establecer la locomotora. Hallábase a unos diez metros de distancia de ésta. A consecuencia de la con-

moición que la explosión produjo, cayeron ambos derribados en tierra. El maquinista pudo levantarse pronto, sin haber sufrido lesión alguna. No fuvo tanta fortuna el fogonero, que resultó herido. Sus heridas son de poca gravedad.

Hubo otros dos heridos mas. Uno de ellos fué un viajero que se hallaba en el andén, a unos trecientos metros de distancia del lugar de la catástrofe. El otro herido fué un pasajero de otro tren que pasaba entonces por una vía próxima. Ninguno de estos dos heridos lo está tampoco de gravedad.

Algunos fragmentos de la locomotora pasaron por encima de casas elevadísimas. Estos fragmentos causaron grandes deterioros en el alito de las fachadas de dos casas situadas en la rue de Rome. Otros fragmentos de la máquina fueron a caer en la plaza Clichy, a seiscientos metros del lugar del siniestro.

El naufragio del vapor "Norge"

Nuevos despachos de Grisusbi, recibidos en Londres, dan cuenta del siguiente relato, hecho por un testigo presencial de la espantosa catástrofe:

"El "Norge", había zarpado de Copenhague con rumbo a Nueva-York, llevando a bordo 700 emigrantes de diversas nacionalidades, especialmente esocandinavos, y unos ochenta marineros.

El martes último la mar estaba en calma y el buque navegaba, al parecer, en excelentes condiciones. Pero desviado de su ruta, sin duda alguna, fué a chocar contra una roca llamada Rockhall.

El capitán ordenó sin pérdida de tiempo dar contravapor; pero ya era tarde.

El barco tenía en uno de sus costados una abertura tan grande, que las aguas invadieron rápidamente el interior del buque y se perdió toda esperanza de salvarlo.

Fueron echadas a pique en la mar las ocho embarcaciones menores que el vapor llevaba, y la gente se arrojó precipitadamente al agua para acogerse a ellas. Tras de esas embarcaciones chocaron contra los costados del barco y se fueron a pique, y de las otras cinco, que estaban llenas de pasajeros, solamente dos lograron tomar el largo.

El pasajero cuyo relato se transmite, vió zozobrar a las tres lanchas y que se ahogaban numerosas personas que se lanzaron al agua con cinturones de salvamento. No se observó realmente pánico entre los tripulantes. Varios de éstos sacrificaron sus vidas para que se salvaran algunas mujeres y algunos niños.

El número exacto de víctimas en el naufragio del "Norge", ha sido de 637; de las personas que pudieron salvarse 129.

DEL EXTRANJERO

La protesta de Oku

Paris.—El general Oku, comandante en jefe del segundo cuerpo de ejército japonés, ha contestado oficialmente a las acusaciones de crueldad dirigidas contra sus tropas que, al decir de oorepsonales en la guerra, cometieron actos de verdadero salvajismo contra los soldados rusos que, heridos y, cayeron en su poder en la acción de Viatgient.

Niega formalmente el general japonés que tales hechos sean ciertos y a su negativa une el propio testimonio de los heridos rusos, que dicen no tener ninguna queja de los sentimientos de humanidad de los soldados del Japón.

En revanche de las acusaciones que se le dirigen, el general Oku acusa a los rusos de ser ellos los crueles, y termina diciendo que sus procedimientos en el combate no son los de un ejército civilizado.

Temores en Marruecos

Londres.—Telegrafía de Tánger a The Daily Mail que la crisis de Marruecos se ha agravado tanto, que se teme un levantamiento general. Junto al mismo Tánger los combates y razias son continuos. Raisuli se halla a una milla de la ciudad.

Contra las Congregaciones

Roma.—Telegrafía de Turin diciendo que en aquella capital se ha celebrado un meeting, al cual asistieron mas de 6,000 personas, para protestar de la instalación de las Congregaciones francasas en Italia. En la reunión se formuló un enérgico voto de censura al gobierno por la tolerancia con que mira la instalación de esas Congregaciones en territorio italiano. No ocurrieron incidentes.

Movilización del primer cuerpo de ejército ruso

San Petersburgo.—Un decreto imperial dispone la movilización del primer cuerpo de ejército.

VALENCIA

A medida que se aproxima la Feria, aumentan los preparativos para su celebración, a fin de ganar el tiempo perdido. El cartel anunciador de los festejos quedará terminado pasado mañana, y el lunes será fijado en los sitios de costumbre. Hoy quedará ultimado el programa en la sesión extraordinaria que con dicho objeto celebrará el Ayuntamiento.

La comisión de Batalla de flores se reunió ayer, tomando, entre otros, los siguientes acuerdos:

Proponer al Ayuntamiento pida al gobernador exención de subasta para el adorno de los coches que la corporación presente en la Batalla, así como también la misma exención para la adquisición de ramilletes; designar a D. Rafael Santonja para que coadyuve a la organización del festejo; que se prohiba tirar serpentina; designar a los Sres. Sanohis Tarazona, Fornines, Lavernia y Arnedo para que visiten a las familias que posean carruajes, a fin de que, las que no concurren a la Batalla faciliten tiros de caballos para los coches adornados; abrir concurso por tres dias, a contar desde hoy, para que se presenten bocetos del estandarte "Barón de Cortes", y que los carruajes de la Corporación sean arrastrados por cuatro caballos cada uno.

Ayer renunciaron nuevamente los presidentes de la Audiencia y de la Diputación y el vicepresidente de la Comisión provincial, sobre el traslado del Archivo del Palacio de Justicia.

El aserdu fué trasladado inmediatamente al Asilo municipal; mas como para esto se pidió a Madrid una cantidad, que fué concedida, pero que no ha venido aún, el Sr. Alfoleña escribió al señor Lizárraga, que se halla en la Corte, a fin de que rebase del ministro circule las órdenes oportunas para verificar el traslado.

Dicen de Madrid que el gobierno tiene empeño en que se discutan antes de cerrarse las Cortes los suplicatorios contra los Sres. Lerroux, Blasco Ibañez, Lletget y Soriano.

El gobernador civil recibió ayer, entre otras, las visitas de una comisión de la Cruz Roja, presidida por D. Alfio Caravaos y del ex-diputado a Cortes Sr. Guzmán.

A cuantos niños acompañados de algún comprador visiten los almacenes "El Águila", hoy jueves, por la tarde, se les regalará un bonito globo.

Consecuente el gobernador civil con su laudable propósito de acabar, o cuando menos reducir todo lo posible, la mendicidad de oficio, ha hecho marchar a sus pueblos 35 ó 40 individuos que imploreban la caridad por nuestras calles.

También ha hecho ingresar en un asilo a un muchacho hijo de Valencia, cuyo oficio era el de pedir limosna.

Con esta limpia se hará a la par la de los ratos, para lo cual el Sr. Soler y Casajuana ha dado a la policía órdenes terminantes.

El alcalde Sr. Polo recibió ayer una comunicación del delegado de Hacienda, Sr. Rivas Moreno, incluyéndole los planos para la construcción de la nueva Fábrica de Tabacos. El alcalde no facilitó nota a los periodistas de dicha comunicación, pero parece que en ella se habla de urbanizar los alrededores del sitio elegido para la construcción de la nueva Fábrica.

Mañana celebrará sesión la comisión provincial, y el lunes se reunirá la Junta de Obras del Puerto.

CARNE LÍQUIDA del Dr. VALDÉS GARCÍA de MONTEVIDEO contra la estenuación.

—En el Ayuntamiento se reunieron ayer las comisiones permanentes de Guardia municipal, Policía urbana, Propiedades y derechos y Alumbrado.

Estas dos últimas, unidas, trataron de la transacción celebrada por el Ayuntamiento con los herederos del difunto marqués de Campo, no tomando acuerdo alguno hasta hoy, en que volverán a reunirse.

La de Guardia municipal acordó oomender una gratificación a los guardias que hayan realizado trabajos especiales, y que se consignen en el presupuesto adicional la cantidad necesaria para la adquisición del vestuario completo de invierno, con destino a los individuos de dicho cuerpo.

Según parece, en el proyecto de alineación de la calle de San Pio V, ya recibido en la capitania general, no habrá conformidad, pues desaparece medio Hospital militar, y tendrán que entender en el asunto los ministerios de la Guerra y Gobernación, los cuales nombrarán una junta mixta que lo resuelva, y en caso de haber disparidad en ésta, lo resolvería, como está prevenido, el Consejo de ministros.

—Esta noche, de nueve y media a doce, habrá concierto en la Glorieta por la Banda municipal.

EL ESTOMAGO ARTIFICIAL

el rostro animado por el calor, los ojos brillantes, los cabellos sobre la frente y su sombrero de paja, oído a la espalda y sujeto al cuello por un lazo azul. Era la alegría de la casa que llenaba con sus risas y canciones. La quinta parecía de luto cuando no se oía por ninguna parte la alegre y cristalina voz de la pequeña, cantando alguna de sus favoritas canciones.

Y como hacía dos días que Susana no cantaba, la quinta estaba triste. Había querido quedarse en la habitación de su madre, sin siquiera querer entretenerse con sus juguetes, vestir sus muñecas, ni estudiar su lección de piano. De ordinario Enriqueta se ocupaba en hacerla leer, escribir, coser y bordar, un poco por la mañana y otro por la tarde; el resto del tiempo, Susana jugaba; pero hacía dos días que su vida se había metamorfoseado; la pobre mujer no pensaba ya en aquellas dulces y maternales ocupaciones, y la niña, por su parte, en el estado de agitación nerviosa en que se hallaba, no hubiera podido estudiar ni trabajar.

El Sr. Laroque había acompañado a Enriqueta hasta la quinta y había subido con ella. En el salón donde esperó, Enriqueta le dijo con voz breve: —¿De modo que queréis hablar a Susana? ¿Queréis interrogarla?

—Es preciso, debo llegar a la verdad en interés de la justicia... —¿Pero sabéis bien que si mi marido, contra toda inverosimilitud, fuese culpable, lo que vais a hacer, sería horrible... obligar a una hija, a una niña a acusar a su padre...!

—No. Recordad que busco la verdad por el lado en que se halla; mi alegría sería grande, de encontrar al Sr. Laroque inocente. Y si interrogó a vuestra hija, no es en la esperanza, esto sería afrentoso, como bien decís, de que acusara a su padre, sino con el secreto deseo de que su declaración le hará inocente.

LAS CORTES Sesiones de ayer Senado

Preside el duque de Santo Mauro por continuar enfermo el Sr. Azorégua. En el banco azul los señores ministros de Gracia y Justicia, Hacienda y Guerra.

El Sr. Ugarte se ocupa de la carta dirigida

ROGER LAROQUE POR JULIO MARY

(CONTINUACION)

—Pues entonces, ¿por qué me interrogais?
—Vais a saberlo. Según la declaración de vuestra camarera, estabais en el balcón y habéis sido, con vuestra hija, testigos del crimen. Y tal ha sido vuestro espanto, que no os habeis asociado; vuestra cama estaba deshecha, pero lo hisistéis por la mañana; Victoria así lo afirma. ¿Reconocéis, al menos, la verdad de este detalle?
—Es falso, como lo demás.
—Y no habéis sido sola la que no ha dormido. Victoria afirma que el Sr. Laroque tampoco se ha asociado. Y vuestro marido no ha tenido como vos la precaución de desahorar la cama por la mañana.
—Mi marido tiene muchos negocios. Sus talleres le ocupan todo el tiempo, y frecuentemente busca mejoras y simplificaciones para sus máquinas. Y los trabajos que necesitan estos inventos le absorben algunas veces hasta el punto de pasar la noche ante sus planos y dibujos, no fijándose en la hora ni en la fatiga. Esto le ha pasado algunas veces, señor.
—Es posible, lo reconozco. ¿Pero al menos concuerdan en que es singular esta coincidencia que hace que ambos en la misma noche no pensáis en dormir!

ZARZAPARRILLA IODURADA DEL DOCTOR GREUS

Soberano depurativo y gran purificador de la sangre y de los humores, cura los estados herpéticos, reumáticos, héticos, venéreos y sífilíticos que se manifiestan por manchas, granos, ulceraciones, fluxiones y flujos de los ojos, de los oídos y garganta; hinchazones y dolores fijos ó errantes, en distintas partes del cuerpo, incluso los huesos.

Estos productos, se expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas, y especialmente en la farmacia del Dr. Greus plaza de Santa Catalina, 4, y en su Laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

SOLUCIÓN DE FOSFATO DE HIERRO DEL DOCTOR GREUS

Este producto ferro-fosfatado es un poderoso tónico de la Célula nerviosa y del glóbulo rojo, está principalmente indicado en los siguientes casos: Estados de abatimiento y postración, anemias, empobrecimiento de la sangre, clorosis (colores pálidos), irregularidad y dificultad menstrual, leucorrea (flujos blancos), convalecencias.

Levadura de cerveza granulada medicinal DEL DOCTOR GREUS

Está indicada en las siguientes afecciones: Dispepsias, gastro-enteritis, disenteria, púrpura, diarrea infantil, dermatosis, herpes, acné urticaria, blenorragia, leucorrea, infecciones pneumónicas y tifoidea, fiebres eruptivas, escarlatina, viruela, erisipela, sarampión, diabetes y las furunculosis, clavos, furunculos y antrax.

—Leemos en El Noticiero: "Se nos dice que ha sido autorizada la instalación de un nuevo pabellón de "Variedades", en la Glicería.

—A esta ocasión no tenemos nada que objetar, porque no somos opositores a los centros de esparcimiento, siempre que no puedan ser tachados de inóculos. Pero es el caso que, según también se nos dice, para colocar ese pabellón se han de talar cinco ó seis árboles de los mas frondosos y corpulentos; y a esto sí que nos hemos de oponer, aunque ningún periódico nos acompañe.

—Bañerío de Benimarull.—Véase el anuncio inserto en la cuarta plana.

—En el tren correo de Madrid llegó ayer el general de división D. José María Pacheco.

—En el ascenso de dicha línea marchó el empresario de la plaza de Toros D. Manuel García que va por el ganado que se ha de lidiar en la próxima Feria.

—Ayer tarde salió para la Corte una comisión del Patronato de la Sociedad Constructora de Casas para Obreros, compuesta de los Sres. Castro, Juliá y Trénor (D. Francisco), que lleva la misión de exponer a la real familia y personalidades mas distinguidas de la colonia valenciana en Madrid, el desarrollo, estado actual y fines que persigue dicha Institución, recaeando a la vez su valiosa ayuda para la realización de tan humanitario pensamiento.

—De Madrid dicen que en la última sesión del Consejo Superior Penitenciario ha quedado definitivamente aprobado el proyecto de Patronato de prisiones y penados pobres, que bajo la protección de Nuestra Señora de Desamparados, y por iniciativa de nuestro distinguido amigo el canónigo de esta Metropolitana D. Juan de Dios Noguera, se fundó hace poco en nuestra ciudad.

—Para Valencia será muy honroso contar ante que ninguna otra capital de España, con tan benéfica institución.

—Hoy, primer jueves de moda en "Las Arenas", habrá concierto. Comenzará a las seis de la tarde, y será la encargada de la audición la música del regimiento de Tetuán.

—Es de esperar que se vea muy concurrido el balneario.

—Cuando han fracasado todos los medicamentos, el enfermo que padece del estómago ó de los intestinos debe tomar el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos y recobrará la salud.

—Ante el notario de esta capital Sr. Sancho Tello, se ha otorgado la escritura de subarriendo del obrero de contribuciones de la zona de Gandía a favor del rico hacendado de aquella localidad don Federico Mestre.

—Con rumbo a Alicante zarzó ayer el cañonero torpedero "Vicente Yáñez Pinzón", que está aquí de apostadero. Se asegura que tripulantes de dicho barco tomarán parte en las regatas que han de verificarse en aquel puerto. El "Vicente Yáñez Pinzón", irá luego a Cartagena, de donde regresará a Valencia.

—Las mejores pisadoras de uva se encuentran en el depósito de máquinas agrícolas.—Calle de Don Juan de Villarrasa núm. 2.

—Ayer prestaron declaración en el sumario que se instruye con motivo de la publicación del folleto de desahogos del Ayuntamiento, los concejales Sres. Cuber y Jimenez Taberner.

—Siguen mejorando, sin que haya desaparecido la gravedad, el sargento del regimiento de Mallorca José Alvarez Espinosa, que hace algunos días intentó suicidarse en el cuartel de Santo Domingo.

—En el Hospital provincial falleció ayer Antonio San Andrés Mateu, que fué cogido por un tranvía eléctrico el viernes en las poblaciones marítimas.

—URBERUAGA de Ubilla.—Marquina (Vizcaya). Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase memoria y guías. Se remiten gratis.

—Ayer tarde, cuando acababan varios trabajadores de la Junta de Obras del Puerto de colocar una tubería en la zanja abierta frente al Casino Artesano del Grao, se hundió en una extensión de cinco metros uno de los bordes de dicha zanja, no sepultando a los obreros por verdadero milagro.

—Uno de ellos resultó con varias heridas en las piernas, siendo asistido en la casa de Socorro del Puerto.

—El juzgado del Mar, en virtud de denuncia presentada por el Dr. Martínez Seguí, subdelegado de Medicina del distrito del Mercado, se personó ayer en la planta baja de la casa señalada con el núm. 1 de la calle Altar de San Vicente, donde habita una mujer forastera, la cual ha enfermado a consecuencia de ciertas manipulaciones a que la ha cometido una comadrona con el fin de provocar un aborto.

—Mañana celebrará la Asociación de señoras de Santa Bárbara de los artileros en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús (Compañía), función extraordinaria en honor a la Inmaculada Concepción, por ser su año jubilar. Por la mañana, a las siete y media, habrá misa de Comunión, y por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M. y sermón que predicará el P. Solé, S. J.

—Noticias militares

Se ha aprobado de real orden la propuesta del parque de Ingenieros de esta plaza para las obras de reparación, reforma y decorado de las habitaciones y fachada de la capitania general, importante 19,130 pesetas.

—Ayer regresaron de Teruel las dos compañías del regimiento de Vizcaya que fueron a guarnecer aquella población. Se alojaron en el cuartel de Santo Domingo hasta hoy ó mañana, que irán a Alcoy a incorporarse a banderas.

—Tribunales

Ayer continuó la vista del proceso incoado, como dijimos, con motivo de la muerte violenta de Vicente Guillot, ocurrido en un campo del término de Alacuás en 21 de setiembre del año 1902.

—En la sesión de ayer terminó la prueba testifical.

Esta mañana, a las diez, comenzará la tercera sesión.

Escuelas

En las oposiciones a concurso de Armonía celebradas ayer en el Conservatorio, obtuvo el primer premio el aventajado alumno Enriquito Gonzalez Gomá.

Felicitamos a la apreciable familia del joven Gonzalez, así como a su profesor el distinguido y reputado maestro D. Amadeo Amorós.

Asimismo damos nuestra enhorabuena a la estudiosa señorita Carmen Guzmán, discípula también del profesor Sr. Amorós, que, después de brillantes ejercicios, ganó ayer el primer premio en el concurso de Solfeo.

—El profesor de la Escuela de Artes e Industrias, D. Juan Peyró, visitó ayer mañana al alcalde, para darle cuenta del brillante resultado de la excursión escolar celebrada últimamente a Madrid y Toledo, y que, como dijimos, fué subvencionada por la Diputación provincial y el Ayuntamiento.

Círculos y Sociedades

La Liga de Proprietarios ha aprobado el folleto que una comisión de la misma redactó, oponiéndose a los nuevos arbitrios del Ayuntamiento sobre la propiedad urbana, acordándose, además, gestionar que se sobre el alcantarillado al tipo de 1903, y que se suspenda la cobranza mientras esto se consigue. También ha aprobado La Liga acerca del traslado de la estación del Norte, la proposición siguiente del Sr. Campoy:

"La Liga apoyará cualquier proyecto formulado ó que se formule que, sin daño de los intereses de Valencia, empase lo menos distante del centro de la ciudad la nueva estación."

—Nuestro distinguido amigo D. Manuel Saavedra Frigola ha sido elegido presidente de los Consejos central y particular de las Conferencias de San Vicente de Paul en nuestra ciudad.

El Sr. Saavedra sustituye en dichos cargos a su difunto hermano D. Diego.

—La Sociedad de Dependientes de Farmacia celebrará mañana junta general según previene el reglamento, para tratar de asuntos que interesan a la clase.

—Pasado mañana se reunirá en junta general extraordinaria la Asociación de Funcionarios de la Justicia, para dar cuenta del resultado del viaje que hizo a Madrid el presidente de la misma, señor Ortúño, con motivo de la Asamblea que allí se verificó el día 19 del pasado mes.

Fuera de Valencia

SONEJA.—Nuestro activo corresponsal en este pueblo, Sr. Calvo, nos escribe noticiándonos la confección de una hermosa bandera para la Sociedad Musical, que en aquella localidad con tan buenos resultados se dedica a la propagación del arte de las notas. Esta bandera, que resulta en verdad una notable obra de arte, ha sido confeccionada por la maestra de Soneja, doña Julia Castillo de Calvo, y las señoras Eufrasia, Teresa y Consuelo Rivas, Carmen Fiquer y Julia Garay, quienes han recibido con este motivo muchas felicitaciones.

UIVEL.—La Guardia civil ha detenido y entregado al juzgado a un sujeto que dijo llamarse José Andrés Oltra, vecino de Valencia, el cual se dedicaba a expender mercaderías por los comercios de esta población y Requena, dándolas a mitad de precio. Se calcula que los productos que vendía proceden de una estufa.

CASTELLÓN.—Nos escriben desde este punto manifestando que el martes se desenastó sobre los términos de Morella, San Mateo y pueblos limítrofes una horrible tormenta de granizo, que ha arruinado todas las cosechas pendientes.



APOLO

En breve debutará en este teatro una compañía de "Varietes", formada por artistas exóticos. Se está organizando en Madrid y en ella figuran Imperio Coreu, Julio y otros artistas.

Las funciones, a precios económicos, se darán por secciones.

LA FERIA Y EL COMERCIO

Como anunciámos, ayer tarde se reunió en el Ateneo Mercantil la Junta de la Feria de las clases comerciales e industriales. El primer acuerdo que se tomó fué el de ampliar la comisión recaudadora con los Sres. Albiach, Lopez, Merelo, Gardó y Rodríguez, y rogar a los señores convocados a los gremios para que acuerden los donativos que estimen oportuno hacer. Hasta ahora asciende lo recaudado a 12,000 pesetas, esperándose que llegue a 20,000.

El Sr. Lopez dió cuenta del dictamen de la comisión de Desperdada y tracas, proponiéndose realizar la desperdada el primer día de Feria con todos los dulzaineros de la provincia que quieran concurrir. Se espera que sean en número de 40 a 50. Disparar a las doce de la tarde una traca de 2,500 metros, y el día 25 hacer un disparo de 18 tracas desde las calles que convergen a la plaza del Mercado, frente a la calle de San Fernando, en donde explotará una gran cantera. El programa fué aprobado en principio.

El presupuesto es de 2,500 pesetas.

La comisión del "Tío Nelo" y "Tía Quico", propuso que estas dos colosales figuras se instalen en la calle de la Paz, esquina a la de Comedias, y presupuestar 5,000 pesetas para este festejo.

Este asunto, acordado en principio, volvió a comisión.

A continuación se dió cuenta del programa de la Fiesta de la Jota, a la que concurrirán la rondalla Pignatelli de Zaragoza, los famosos tooadores de jota de Barboles, Angel el Secretario y Santiago Laspota. Como bailarones vendrán los niños Corao y otras parejas y cantadores no conocidos aún en Valencia.

Para ultimar detalles, salió ayer para Zaragoza un individuo de la comisión, hijo del país y gran conocedor del asunto. Trábase de que se celebre esta fiesta en el teatro Principal.

También se acordó celebrar algunos espectáculos con objeto de recaudar fondos, siendo nombrados los Sres. Alós, Clemente Lamuela, Ferrando, Lopez, Gardó, Llorca y Palau, quienes anoche mismo dieron comienzo a sus tareas.

La comisión de Cabalgata acordó, después de larga discusión, celebrar un concurso que terminará mañana, a las doce, para que se presenten proyectos de Cabalgata, compuesta, por lo menos, de seis grupos con sus correspondientes carros, por el precio de 8,000 pesetas.

Los Sres. Descalzo y Villena, dueños de los almacenes de torcidos de algodón establecidos en la calle del Llop, núms. 8 y 10, presentaron ayer al Ayuntamiento un boquete de adorno, según el cual, la fachada de aquel establecimiento quedará convertida en artísticos barraos. El proyecto es de los Sres. Garola Mas y Sanohis Artés, no empleando mas materiales que los artísticos que se expenden en dicho comercio.

CARRERAS DE BICICLETAS

La subcomisión de Carreras de bicicletas ha acordado el siguiente programa del festejo que presentará el lunes próximo a la aprobación del Ayuntamiento:

1.º Desfile obligatorio para todos los ciclistas que se hayan inscrito (1,600 metros).

2.º Carrera nacional (4,800 metros). Reservada a los ciclistas que durante el año último hayan residido habitualmente en España. Se conceden tres premios: uno de 200 pesetas, otro de 100 y el último de 50. También se otorgarán primas de cinco pesetas.

3.º Carrera Campeonato Regional (4,800 metros). Reservada a los ciclistas que hayan residido durante el último año en la región valenciana. Tres premios: el primero de 125 pesetas, el segundo de 50 y el tercero de 25. Primas de 250 pesetas.

4.º Carrera Regional (3,200 metros). Reservada a los ciclistas que reúnan las condiciones que se detallan en el párrafo anterior, pero que no hayan obtenido ningún premio en las carreras anteriores. Tres premios: el primero de 50 pesetas, el segundo de 25 y el tercero de 15.

5.º Carrera de motocicletas (12,800 metros). Tres premios: el primero de 350 pesetas, el segundo de 150 y el tercero de 75.

6.º Carrera internacional (8,400 metros). Tres premios: el primero de 350 pesetas, el segundo de 150 y el tercero de 100. Primas de 10.

7.º Carrera de la Consolación (3,200 metros). Para los que no hayan obtenido premios en las anteriores carreras. Tres premios: el primero de 50 pesetas, el segundo de 25 y el tercero de 10.

El Jurado estará constituido por la subcomisión de Alameda, presidente del Comité regional de la Unión Velocipedica Española y presidentes del Pedal Valenciano.

MODAS FEMENINAS

Revista parisiense para "Las Provincias" DESDE BIARRITZ

También los cronistas de modas tienen derecho a gozar, como otros mortales, de la agradable frescura de los bañeríos; así, pues, y como todo el mundo se marchó huyendo de estos calores negales, vamos a Biarritz. Esto me dije y esto hice sin perder mas tiempo que el indispensable para arreglar mi maleta y confiar a una vecina el cuidado de mis pájaro y de mis flores.

En París, ¿qué iba a hacer? Aburrirme como diablo sin cosa. Y ¿de qué habría en mis oríacas? Como no refiriese el cuento de Robinson ó el de la Caperuza encarnada, no encontraría durante los meses de julio y agosto asunto para llenar media cuartilla.

En Biarritz y en otras playas y balnearios de moda que pienso visitar, veré las toilette que he oído nuestras elegantes, y oír que describa aquellas que mas sean de mi gusto, no habré perdido el viaje ni habré faltado a los compromisos que tengo contraídos con las empresas periodísticas y con mis lectoras.

En la terraza del Casino he tenido la dicha de encontrarme con tres amigas mías, tres hermanas que gastan en vestir un capital, y como son además señoras, elegantes y muy bellas y tienen ocio, pertenecen por derecho propio al grupo de las privilegiadas que marcan a la moda aquellos detroteros que desean.

Reseñaré los lindos trajes que llevaban: La mayor, que por cierto está para casarse con un grande de España, pariente próximo de la emperatriz Eugenia, lucía una toilette de linón ce hilo blanco. Cuerpo-blusa, con pelerina guarnecida por medio de pliegues lenceros y con un ancho entredós bordado al plumetis, al que forman marcos milanos del mismo bordado al aire. Cinturón de seda liberty color rosa. Las mangas son un verdadero encanto: anchas, hechas a pliegues, y guarnecidas en su parte inferior con el borde de seda de color.

La falda también estaba dispuesta a pliegues lenceros, y guarnecida desde media altura con bordados semejantes a los del cuerpo; el borde iba adornado con aplicaciones de linón sobre tul.

De vuelta a cuadros gris azul era el traje de otra de ellas. Sobre un chaleco de piqué blanco se abría el cuerpo-bolero, guarnecido con grupos de botones dorados, puestos sobre ojales simulaos. El gran cuello-pelerina y los puños de las mangas terminan con volantes de encaje. El cinturón corsete es de cinta liberty azul, está drapado y se corta formando pico por delante.

La falda de esta toilette va fruncida en el borde superior y ose vuelta sobre el forro, que termina por un volante cortado en forma; éste y el bajo de la falda están adornados con trenzalla de fantasía y botones dorados.

El traje de la mas pequeña de estas tres hermanas, aunque mas sencillo, como corresponde a una señorita que, aunque vestida de largo, aún no ha cumplido los diez y siete años, es de un gusto exquisito.

Es de lana escocesa, negro y blanco, va guarnecido con un gran cuello y bocamangas de seda blanca, sobre la cual aparecen estampados lunares encorados; tanto el cuello como las bocamangas se adornan, además, con cinta encarnada.

El cuerpo tiene hechura de blusa, y se abre sobre un pechero de muselina blanca, adornado con entredós de encaje; al borde de las bocamangas se destacan unos puños de muselina y encaje, que producen muy lindo efecto. La falda va ligeramente fruncida en su borde superior, y el inferior está guarnecido con dos volantes superpuestos y adornados con bisies de la misma tela; los bordes de estos bisies van pespunteados. Completan el traje un cinturón y una corbata de seda encarnada.

En sombreros, os puedo reseñar dos modelos elegantísimos: Uno de ellos es de paja de seda blanca; al ala y al casco está guarnecido alrededor con bisies de terciopelo negro y con un drapado de muselina de seda blanca; a la derecha se coloca un ramo de diminutas rosas color de rosa, y a la izquierda se destaca una pequeña corona compuesta de rosas de esta misma clase.

El otro modelo de que os hablaba, es de paja blanca. El ala, levantada por el lado izquierdo, se sujeta con alambre oculto bajo el adorno de muselina de seda pliegada; rodea el casco un drapado de cinta de faya, que termina al lado de bajo de un lazo; el ala se adorna al borde por medio de una guirnalda de zulufo. Sobre el lado

Advertisement for Doña María de los Angeles Sirera Fenellós DE AGUIRRE, featuring a portrait and religious text. "LA MUY ILUSTRE SEÑORA Doña María de los Angeles Sirera Fenellós DE AGUIRRE EN CUMPLIMIENTO DEL SÉTIMO MES DE SU FALLECIMIENTO ¡Téngale Dios en su gloria! Su viudo y familia ruegan a sus amigos se dignen asistir a alguno de los citados actos religiosos."

izquierdo del ala se destaca un gran lazo de faya. Y nada mas por hoy, que aún tengo que descansar del viaje.

ELISA DAUDET, Biarritz 2 de julio de 1904.

FIESTAS EN CASTELLÓN

Castellón 5.—Se ha publicado el programa de los festejos que en los días del 7 al 16 del actual mes se han de celebrar aquí, como todos los años, conmemorando la heroica defensa sostenida por la ciudad de Castellón contra los ataques carlistas en 1837.

El programa ha despertado general entusiasmo en esta región, figurado entre los festejos la apertura de una interesante Exposición de tarjetas postales, el concurso de rondas y rondallas, la manifestación típica, los clásicos albás, la "fuente mágica", los bailes populares, las tracas, etc.

Para la corrida de toros del día 10 han sido contratados Mazzantini, Chiusolo y Galito, con sus correspondientes cuadrillas, las cuales lidiarán nueve reses de la ganadería de Ripamillán, llegadas anoche.

En los días 11 y 12 se verificarán carreras de caballos y de bicicletas, celebrándose también un concurso de Bandas musicales, al que concurrirán las de todos los pueblos de la provincia.

El día 13 se verificará el carrusel escolar, dirigido por el insigne músico Ginier, tomando parte 50 niños de las escuelas públicas, que han sido brillantemente preparados por la oficialidad del regimiento de Omba.

El día 14 se celebrará, por primera vez en esta población, la hermosa fiesta del "Cosc blanco", que ha despertado entusiasta expectación, esperándose que, a juzgar por los preparativos, constituya un verdadero acontecimiento.

En los días 15 y 16 se verificarán artísticas retretas industriales, terminando los festejos con el disparo de una traca de tres mil metros.

La Compañía de los ferrocarriles ha organizado un servicio especial, aguardándose gran afluencia de forasteros.

Colegio de Santo Domingo en Orihuela

Una junta, formada por las señoras conde de Celdido, barón de Petres, duque de Arévalo del Rey, marqués de Rafal, conde de Retamoso, don Carlos de Coig, con delegados, por la provincia de Alicante, D. Manuel Senante; por la de Murcia, D. Juan Antonio Peres; por la de Almería, don Juan de la Cruz Navarro, transmiten en atentos B. L. M. a los que han sido alumnos del Colegio de Santo Domingo de Orihuela que dirigen los reverendos padres jesuitas, el acuerdo tomado de reunirse el 13 de noviembre del corriente año en el Colegio para estrechar los vínculos entre los que vieron transcurrir juntos los mejores años de su existencia, y dar al propio tiempo un testimonio de gratitud a sus inolvidables cuanto respetados, dignos profesores, enarcando la asistencia y suplicando a los que, por cualquier causa no pudieran acudir, se adhieran por carta ó telegrama al hermoso acto que se ha de realizar.

Se celebrará un certamen en honor de María Inmaculada, desarrollando los temas, en prosa y verso, antiguos coleiales.

La idea ha sido acogida con entusiasmo, y la junta suplica la publicidad para que llegue a conocimiento de los coleiales a quienes, por olvido involuntario ó deficiencias de correo, no haya llegado la circular.

Diario de Avisos

MIL PESETAS al que presente CAPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Pini, de Barcelona, y que oren mas pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.—Plaza del Fine, 6, farmacia, Barcelona.

Dr. COSTAS

San Vicente, número 149 Farmacia abierta toda la noche

Medicamentos granulados recomendarles: Los tónico-reconstituyentes KOLA GRANULADA, GLICEROFOSFATOS, QUINA (quininum) preparados por el Dr. COSTAS.

Casas en Torrente.-Cerca de la Estacion

En el ensanche más sano de la población, se alquilan tres casas completamente nuevas. Son muy espaciosas; tienen jardín y soga de la Fuente de San Luis. Razon en Torrente, Chalot de Viuda de J. Llop, y en Valencia, Zurrao, 10 y 12, bajo.

ORNAMENTOS DE IGLESIA

Terropelotas.—Tris en plata y oro fino a realce y en piano. Espineros en seda, metal, plata y oro fino del mejor título, garantizado. Danzasicos.—Bases lisas y brochadas. Noblesas y toda clase de tejidos de seda. Gran surtido en Gasullas bordadas, en sedas y oro fino, con combinaciones nuevas del mejor gusto. Pallón, Mantos, Trinquas y Estandartes bordados. Fascinamería de seda, oro fino y platá. Albás, Boquetes y todo lo relativo al culto divino.

NUEVO ESPUMOSO COLÓN

Este nuevo establecimiento ofrece al público un esmerado servicio en refrescos, espumosos y cervezas Pilsen y dorada Petri, en bocks y botellas. Abierto hasta la salida de los teatros. Calle de Colón, núm. 12, frente a la oristería de J. Prats.

EDICTO

En virtud del presente se hace saber que por providencia dictada por el señor juez de primera instancia del distrito de Serranos de esta ciudad en los autos ejecutivos promovidos por el procurador D. Pascual Albert Benachas, en nombre de D. Juan Domingo Bascos Simó, contra los consortes D. José Roig Ibañez y doña Rosalía García Rios, se ha mandado sacar a pública subasta en venta, por término de veinte días, la finca siguiente:

Una casa que consta de planta baja, piso principal, piso segundo, tercero y terrazo, situada en esta ciudad, plaza de Santa Catalina, hoy de la Reina, número diez y nueve antiguo, y cinco moderno, de la manzana trescientas cincuenta y ocho, la cual comprende una superficie de diez y nueve metros y noventa centímetros cuadrados, que linda por derecha, con una pequeña replaza sin nombre, que da entrada a un callejón azuado; por izquierda, casa de Rosa Pujig Castillo y por espaldas también de dicha señora, callejón azuado en medio, justificada en sesenta y ocho mil ochocientos pesetas... 68,800

Para oyo remate, que tendrá lugar en la sala Audiencia del referido juzgado, se ha señalado el día dos de agosto próximo y doce horas del mismo y se celebrará bajo los pactos ó condiciones siguientes:

1.ª No se admitirá postura que no cubra las dos terceras partes del avaluo del justiprecio.

2.ª Los licitadores han de consignar previamente en la mesa del juzgado ó en el establecimiento destinado al efecto, una cantidad igual por lo menos al diez por ciento efectivo del valor de la finca que sirve de tipo para la subasta, para poder tomar parte en ésta, sin cuyo requisito no serán admitidos a posturar.

3.ª Los gastos del remate, de la escritura-matriz y de su copia, serán de cuenta del que resulte ser mejor postor y se le hubiere adjudicado dicho remate.

4.ª La consignación que hicieron el rematante y adjudicatario se reservará en depósito como garantía del cumplimiento de su obligación y en su caso como parte del precio de la compra-venta.

5.ª Los títulos de propiedad de la mencionada casa estarán de manifiesto en la escribanía del autoritante, para que puedan examinarlos las personas que deseen tomar parte en la subasta, previendo que los licitadores deberán conformarse con dicha titulación, sin tener derecho a exigir ninguna otra ni a admitir al rematante, después del remate, reclamación alguna por insuficiencia ó defecto de los títulos.

Valencia dos de julio de mil novecientos cuatro.—El escribano, Enrique Burguete.

Advertisement for Justo Burillo, located in Luis Vives, 6, entrance, and Paz, 10, Valencia. Lists various religious ornaments like Terropelotas, Espineros, Danzasicos, Gasullas, Pallón, Mantos, Trinquas, Estandartes, Fascinamería, and Albás.

Curaré siempre a los enfermos como si siendo yo el enfermo quisiera que me curasen.

CONSULTORIO MEDICO Y Gabinete de Electrobiología DEL DR. DEMIER De la Facultad de Medicina de Paris Medalla de oro de los Hospitales

Tratamiento especial de las enfermedades de las señoras llamadas de la cintura, matriz y gastro intestinales.—Enfermedades de la garganta, nariz y oído.—Virus urinarías de ambos sexos y venéreas sifilíticas.—Curación de toda clase de manchas en la cara y de almorranas sin operación.

Bonaire, 14 y 16, principal

GRAN CLÍNICA GARCERÁ

Calle de CABALLEROS, núm. 25 y COCINAS, núm. 9.—VALENCIA

La importancia que de día en día adquiere esta Gran Clínica, en la cual se garantiza la curación de la Tuberculosis pulmonar y enfermedades de los huesos (sin operaciones quirúrgicas), nos ha movido a ampliarla ofreciendo también garantía la curación de la Pústula maligna (carbunco) sin autorizaciones, sin dolor y sin que el enfermo tenga que abandonar sus habituales ocupaciones.

SE ADMITEN ENFERMOS INTERNOS

Las Aguas VICHY-ETAT son insustituibles. Exijase: Para las Enfermedades del Estómago VICHY-HOPITAL Para Enfermedades del Hígado VICHY-GRANDE GRILLE Para las Enfermedades de los Riñones VICHY-CELESTINS

CONSTRUCCIONES DE HIERRO

Especialmente puentes, cubiertas y vigas para edificios. Solidez y economía garantizadas. GEORGE H. BARTLE PLAZA CONTRASTE, NÚM. 2, VALENCIA

CREDIT LYONNAIS

CAPITAL: 250 millones de francos. Completamente desembolsado. AGENCIA DE VALENCIA

El Credit Lyonnais admite en depósito toda clase de valores, abonando a los interesados el mismo día de su vencimiento y sin comisión alguna los cupones pagaderos en esta plaza.

El CREDIT LYONNAIS tiene a disposición del público, en los sótanos de su Establecimiento varias cajas acorazadas, divididas en compartimientos de diferentes tamaños para la custodia de valores, papeles, joyas, objetos preciosos, etc., etc.

HORAS DE CAJA: Mañana de 9 a 1 y 1/2; Tarde de 3 y 1/2 a 5

BAÑOS FUENTE PODRIDA

TEMPORADA OFICIAL DE 16 DE JUNIO A 30 DE SEPTIEMBRE

Aguas sulfurosas, sulfúricas y nitrogenadas de rica mineralización, tanto que, según análisis practicado por el Dr. Peset, resultan superiores a las españolas similares de Carrizosa, Santa Ana, Villaro, Ontoneda, Salicetas de Novelda, Escoriza, Liérganes, Benimarful, Puenteasa de Gayangos, Florio y Gaviria y a las extranjeras de Neundorff, Aegaa, Petraros, Udine, Aouqui Allevard, Saint-Armand, etc.

MÉDICO-DIRECTOR: DR. D. ENRIQUE SALVÁ

Curación segura de las enfermedades de la piel, eczema (herpes), acné (barros), seborrea, calvicie, afecciones de la nariz, garganta y todos los trastornos cutáneos y mucosos, dependientes del herpetismo y escurfulismo.

Inhalaciones sulfurosas y balsámicas-antisépticas, de eficaz acción curativa en los catarros bronco-pulmonares crónicos.

Infermería.—Salida de Valencia los días pares de junio, julio y setiembre é impares de agosto, en el tren de las siete de la mañana, que llega a Requena a las diez y media, donde encontrarán los bañistas el coche diligencia del establecimiento.

Para más informes: Farmacia de B. Giner Aliño, Calatrava, 2; fábrica de chocolate, Angeles, 3; Hotel de Oriente, calle de San Vicente, 84; calle de Garrigues, 1, duplicado y al administrador del establecimiento.

AGUA DE VILLAVIEJA

Premiada en la Exposición universal de Barcelona de 1888.—Único depósito en Valencia: Ultramarinos de Plácido Solana, Mar, 47, y Avellanar, 1.

Docena de botellas de un litro, sin caso, 2'50 pesetas. Se sirve diariamente. Servicio a domicilio. Pídsese en cafés y restaurants

500.000 Corsés

EL CORSE DE PARIS, de Galo Sopena, plaza de Mariano Benlliure, 1, Valencia. Los corsés de 6 a 3, los de 8 a 4, los de 15 a 10. Aviso.—Esta casa ni ha tenido ni tiene ninguna sucursal.

Todas las misas que se celebrarán hoy 7 en la iglesia parroquial de San Martín, se aplicarán en sufragio del alma de LA SEÑORA Doña Pepita Merelo y Perez DE HERNANDEZ que falleció en 7 de julio de 1900 Su viudo, hijo, padres y hermanos, ruegan a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos.

CAMBIO OFICIAL DE AYER SEGUN BOLETIN DE COTIZACION DEL COLEGIO DE CORREDORES DE ESTA PLAZA. París.—Cheque de banquero: 38'30. 8 días vista, comercial: 37'00 a 37'40. Londres.—Cheque de banquero: 34'68. 8 días vista, comercial: 34'50 a 34'60.

TELEGRAMAS BURSÁTILES Cotización del Colegio de Corredores. Barcelona, 6, a las 16.

Table with 2 columns: Telegrams del día 6 de Julio, De Paris, a las 14. Lists various telegram rates for different regions.

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

DEL EXTRANJERO La fortuna de Stanley. Londres.—Se ha procedido a la apertura del testamento de Stanley. El célebre explorador deja a su esposa heredera universal de una fortuna de cerca de cuatro millones de francos.

Funerales por Dupuy de Lome. París.—En el templo de la Magdalena se han celebrado los funerales por el alma del Sr. Dupuy de Lome. El acto ha revestido suma modestia. Han asistido la viuda del Sr. Dupuy y algunos parientes, el marqués del Muni, el embajador de Italia en París y todos los funcionarios de la embajada y el consulado españoles. Después se verificó el entierro en el cementerio de Pautin.

ciudad, y cuentan además con 12 cañones de grueso calibre, a 12 kilómetros mas lejos sobre las colinas. En los hospitales hay unos 700 heridos, que lo fueron en la batalla de Nauchan.

Las grandes lluvias Kouroupatkine alabado. París.—Telegrafían de Liao-Yang que la época de las grandes lluvias prosce definitivamente llegada, pues son incesantes los aguaceros que todo lo inundan y que hacen impracticable todo movimiento militar. Añaden que la opinión pública en Europa debe prepararse a soportar con calma la falta de noticias sensacionales que de la campaña habrá y a esperar pacientemente que llegue la estación seca, que permitirá al general Kouroupatkine, después de haber organizado sus tropas y los refuerzos que haya recibido, emprender una vigorosa ofensiva.

Oficial de la guerra San Petersburg.—El general Sakaroff transmite el siguiente despacho al Estado Mayor general: "Nuestra extrema vanguardia llegó a Liao-Yang, ocupando el desierto de Yanceline. Nuestros exploradores vieron a la extrema vanguardia de la fuerza enemiga en Finchuline y Manduline. El enemigo, al ver nuestras tropas, intentó desalojarnos de nuestras posiciones, procurando envolvernos por los flancos, pero no lo consiguieron. Les hicimos retroceder a sus posiciones. Entonce mandamos tres divisiones exploradoras. La primera subió a paso de carga y bajo un fuego mortífero hacia Fencalime y se mantuvo allí hasta que cumplida su misión se retiró ordenadamente. La columna de la derecha atacó de frente y por los flancos al enemigo, rechazándole y ocupándole sus posiciones, que era la misión que se le había confiado. El teniente coronel y los demás jefes y oficiales que mandaban la primera columna resultaron heridos, sufriendo mas de 200 bajas. Merecen elogios las tropas, los médicos y los capellanes. A su serenidad se debió que pudiéramos recoger y curar los heridos. Muchos de éstos, después de curados volvieron a las filas, negándose a continuar en las ambulancias frente al enemigo.

SERVICIO DE LA TARDE

Madrid 6, a las 18'45. El Imparcial publica opiniones de Carmona Niembro y otros, oponiéndose a que dejen de celebrarse corridas de toros los domingos. Dicen que la no celebración ocasionaría mas perjuicios que beneficios.

El ministro de la Guerra ha puesto a la firma del rey los siguientes decretos: Ascendiendo a general de brigada al coronel de infantería D. Joaquín Castillejo, condecorado la gran cruz de San Hermenegildo al general de brigada D. Honorato de la Saleta; disponiendo el cese en el cargo de inspector de Sanidad de la cuarta región, del inspector médico de primera clase D. Víctor Marino, por pase a la reserva; designando para sustituirle a D. Pedro Gomez Gonzalez, y ascendiendo a inspector médico de segunda clase al subinspector de primera D. Leopoldo de Castro.

El de Marina ha puesto a la firma las siguientes disposiciones: Nombrando para el mando de la brigada de infantería de Marina de Cartagena a D. Antonio Murota Font, ascendiendo a capitán al primer teniente de infantería de Marina D. Serafin Llaño, y proponiendo para la cruz pensionada del Mérito Militar al primer teniente D. Manuel Andujar.

La Gaceta publica las siguientes disposiciones: Fijando las atribuciones que competen a los inspectores provinciales de Sanidad, y ditiendo reglas para la inscripción en los registros de españoles procedentes de Cuba, Puerto-Rico y Filipinas.

Antes de comenzar la sesión han conferenciado los Sres. Maura y Romero Robledo. Aunque se han mostrado reservados, presúmese que habrán hablado de las incidencias del debate sobre el suplicatorio para procesar al Sr. Bañón.

Un caracterizado personaje ha dicho hoy que debiera acatarse el actual Concordato, legalizando la situación de las congregaciones religiosas. Ha añadido que los Sres. Montero Rios y Canalejas autorizaron el establecimiento de algunas Ordenes que no estaban legalizadas. Cree que no se descubrirá el diatamen de las Cortes. Los ministeriales afirman que la protesta del bloque liberal no surtirá efecto en la opinión, por aquello de que nunca segundas partes fueron buenas, y no puede reproducirse el éxito de Elestra.

El Sr. Montero Rios ha marchado a Lourizán. El senador Sr. Parrés a Santander.

Una comisión de panaderos ha visitado al alcalde para anunciarle que están dispuestos a subir el precio del pan. El alcalde se ha opuesto terminantemente. Les ha amenazado con confiscar pan por omisión del municipio y favorecer la introducción del pan elaborado en los pueblos inmediatos.

Esta noche se reunirán en un banquete los funcionarios de policía. Tiene por objeto el acto estrechar los lazos de solidaridad y protestar de los ataques que se dirigen a su jefe el coronel Sr. Elías.

Esta mañana se ha declarado un violento incendio en una tienda de ultramarinos de la calle de Santa Isabel. Los habitantes de la casa se han salvado por medio de escalas que les han arrojado los vecinos y los bomberos. Las pérdidas son de gran consideración. Habrá necesidad de proceder a la demolición del edificio, por haber quedado en estado ruinoso.

Asegúrase que el Sr. Noedal presentará una proposición al Congreso relacionada con el convenio con el Vaticano. Tendrá por objeto hacer hablar a los liberales antes de que se cierren las Cortes.

Cádiz.—Ha llegado el trasatlántico "Manuel Calvo", con 38 cañones españoles. Al embarcar uno de ellos el día 28 del pasado mes, se rompió un cablete, matando instantáneamente al marino Rafael Vazquez. La Transatlántica ha concedido una pensión a la madre de la víctima.

Santander.—El día 28 voló una diligencia en Cabezón de la Sal, resultando todos los viajeros heridos, algunos de ellos graves.

DE LA NOCHE Y MADRUGADA

Final de la sesión del Senado. Madrid 6, a las 22'50. Comienza el debate sobre las reformas de Guerra.

El Sr. Lopez Pelegrín combate la organización de algunos centros militares. Le contesta el Sr. Ortúño, defendiendo el diatamen de la comisión. El Sr. Salvador (D. Amós), queda en el uso de la palabra, y se levanta la sesión.

Final de la sesión del Congreso

Sigue el debate sobre el suplicatorio para procesar al Sr. Bañón. Rectifica el Sr. Bergamín negando que dirigiera cargo alguno al Sr. Gasset.

El Sr. Sanchez de Toca lamenta la lentitud con que se desarrolla el debate. Se levanta a hablar el Sr. Bañón. (Expectación).

Ruaga a la Cámara que se acuerde el suplicatorio para que se le procese. Dice que su estado de ánimo no le permite ser muy extenso, limitándose a presentar a la Cámara los títulos y planos del monte Hortizuela.

Afirma el Sr. Bañón que todo lo que se ha dicho sobre este asunto ha sido un enredo para desacreditarle, y que la culpa de ello la tienen varias personas que no quiere nombrar. La Cámara, en votación ordinaria, acuerda conceder el suplicatorio. Y se levanta la sesión.

Los ministros

Terminadas las sesiones del Congreso y Senado, los ministros se reunieron en Consejo. Al salir dijo el Sr. Maura que sólo se habían ocupado en despachar algunos expedientes y preparar el Consejo que celebrarán mañana en Palacio bajo la presidencia del rey.

Dijo también que el domingo habrá otro Consejo de ministros.

No hay debate

Los liberales, los demócratas y los republicanos han acordado no hablar por ahora en el Congreso sobre la reforma del Concordato.

El sustituto

Durante la ausencia del Sr. Montero Rios, se ha encargado de la dirección de los demócratas el marqués de la Vega de Armijo.

Los principes de Asturias

Con motivo de la indisposición del infante D. Fernando, sus padres, los principes de Asturias, han adelantado el viaje a San Sebastián, para cuya ciudad saldrán mañana.

Un automóvil para el rey

El rey ha adquirido un soberbio automóvil de 40 caballos, en el que reoerará las carreteras de Guipúzcoa durante el verano de la Corte en la ciudad donostiarra.

El ascenso de Concas

Probablemente antes de salir el rey para San Sebastián, firmará el decreto ascendiendo a capitán de navío de primera clase al ilustre marino D. Víctor María Concas.

Los yankees y el almirante Cervera

Dicen de Puerto Real (Cádiz), donde se halla el vicealmirante Sr. Cervera, que éste recibirá un día de estos un Mensaje, firmado por dos millones de yankees, manifestándole el agradecimiento del pueblo norteamericano por la conducta que el almirante de la escuadra española de Santiago de Cuba observó para con los tripulantes del "Merriam", que oyeron prisioneros después de hundirse este barco frente al canal de aquel puerto cubano.

Los caudillos boers

Stettin, el caudillo sudafriicano y presidente que fué de la república de Orange, ha llegado a Amsterdam, para que un afamado doctor holandés le opere. Kronge, el general boer de quien tanto se habló durante la guerra con Inglaterra, hallase en los Estados- Unidos y va a contraer matrimonio con la viuda de un soldado que sirvió a las órdenes de aquel.

A Santander

La familia del Sr. Maura salió hoy para Santander, donde pasará el verano.

De San Sebastián

De San Sebastián comunican las siguientes noticias: Ha producido gran entusiasmo en esta ciudad la idea de celebrar carreras de caballos. Se ha hecho público el programa de las regatas. Estas comenzarán el día 23, para alcanzar la copa de la reina, y durarán hasta el día 6 de agosto.

Los días 1 y 2 de este mes regatearán los bañadores de Santander, Bilbao y San Sebastián, para obtener la Copa del Cantábrico. Ha llegado el capitán general de la región, señor Zappino.

Fausto sucesos

En la corte de San Petersburgo se espera con ansiedad el alumbramiento de la zarina. En los tiempos del imperio se celebran rogativas públicas. El czar mnéstrase preocupado por la salud de su augusta esposa.

Mencheta.

Descarriamiento. Madrid 7, a las 2'15. Telegrafían de Orense que el choque de trenes ocurrido en la estación de Peares, obedeció a un error.

Cuando el mixto había salido del pueblo inmediato al últimamente nombrado, se le ocurrió disponer al jefe interino de la estación de Peares que hiciera varias maniobras el tren-correo. Del choque resultó una mujer con un brazo dislocado, y un niño de corta edad, su hijo, con grave herida en la cabeza.

Otro viajero sufrió la rotura de un dedo.

Hay además heridos leves: el director de la sucursal del Banco de España en Orense, el cajero y un interventor de la compañía del ferrocarril y el administrador de la Aduana de Salvatierra.

El Sr. Urzáiz y su familia, que se dirigían a Vigo, salieron Hesseo.

De Tánger

Ha llegado El Mencheta, que ocupará un alto cargo en Ferz. Es inexacta la noticia de nuevos combates entre las tropas imperiales y las de El Roghi, propagada por la prensa con el fin de justificar la política de absorción.

A las autoridades de Barcelona preocupa el gran número de mendigos que ha acudido a la capital expulsados de varias provincias, especialmente de la de Valencia, según dice un telegrama.

Gimeno Vizarra. Los panaderos. Madrid 7, a las 3'25. Hoy se reunirán los obreros panaderos para acordar la línea de conducta que han de seguir, en vista de la persecución de que son objeto por parte de la policía.

Entre aquellos pedomina el criterio de declararse en huelga. En previsión de que ésta pudiera estallar, el alcalde y el gobernador han tomado ciertas medidas.

Los republicanos

Los diputados republicanos han expresado sus propósitos de emplear la obstrucción en la discusión de los suplicatorios. A lo que parece cuentan los republicanos con el apoyo de las demás minorías.

El gobierno ha vuelto a recomendar a los diputados ministeriales ausentes que se presenten en Madrid para asistir a las sesiones. El descanso dominical. El Instituto de Reformas Sociales se reunió anoche, prosiguiendo la discusión del Reglamento sobre el descanso dominical. Aprobáronse varios artículos. Gimeno Vizarra.

La guerra ruso-japonesa

La plaza de Port-Arthur. Madrid 6, a las 23'15. Dicen de Chefú que los japoneses se encuentran a diez kilómetros de las fortificaciones exteriores de Port-Arthur.

Parace que el general Oku es el encargado de las operaciones para la toma de la plaza rusa. La guarnición de ésta ha hecho varias salidas, retirándose ante la superioridad numérica de los japoneses.

En la Mandchuria

Los telegramas de Tokio insisten en que las lluvias en la Mandchuria impiden toda clase de operaciones militares, por lo cual los japoneses retroceden. También los despachos de origen ruso aseguran que los japoneses han cesado en su avance hacia Liao-Yang, por el mal estado de los caminos convertidos en lagunas.

Los corresponsales en el teatro de la guerra dicen que ignoran el plan de los japoneses; sin embargo, no es difícil conocerlo, pues si los caminos están intransitables y la artillería y los convoyes no pueden moverse, claro es que los generales amarillos procurarán retroceder, buscar base segura para los aprovisionamientos y esperar a que pasen los cuarenta ó cincuenta días de lluvias.

El generalísimo ruso Kouroupatkine sigue en sus posiciones, recibiendo diariamente refuerzos. Sus posiones transportan cañones a Kai-Tohen. Los generales Kuroki y Oku están desorientados ante los movimientos de los rusos.

El cólera

Telegrafían de Seul que el cólera aumenta en Corea, extendiéndose por la Mandchuria. El número de invasiones, seguidas de defunción, es aterrador, y se teme que lo sea mas todavía de aquí en adelante, a causa de las lluvias.

Rutos a filas

Según telegrafían de San Petersburg el czar ha publicado un ukase ordenando que se incorporen a filas 448,000 reclutas.

La división naval de Vladivostok

Despachos de Liao-Yang comunican que la división naval rusa de Vladivostok al mando del almirante Skrydloff encontró al N. de Gensan a la división japonesa que manda el almirante Kaminura. Trábase reñido combate, resultando victoriosos los moscovitas.

Mencheta.

El aprovisionamiento. Madrid 6, a las 23'50. Noticias que llegan por Chefú dicen que durante esos últimos días han sufrido mucho las tropas japonesas a causa del retraso en recibir las provisiones, hasta el punto de que algunos destacamentos del general Kuroki se han visto obligados a matar los caballos y comérselos. Gimeno Vizarra.

LA SEÑORA D. Catalina Brujas de Conejos HA FALLECIDO EN BURJASOT A LAS CUATRO DE ESTA MADRUGADA HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS R. I. P. Su desconsolado esposo D. Rafael Conejos, hijos, madre, hermanos, hermanos políticos y demás familia, aplican a sus amigos se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar esta tarde, a las cinco, desde la calle de San Vicente, núms. 16 y 18, a la plaza de San Agustín; de lo que quedarán agradecidos. El duelo se despide en la plaza de San Agustín.

Publicaciones
Grabados interesantes...
Historia de España...

Del distrito de Serranos
Nacimientos: Varones, 2...
Defunciones: Concha Ferrer...

Observaciones astronómicas de hoy
El sol sale a las 6 horas y se pone a las 7 y 31.

En la pasada semana hanse exportado por mar:
Alicante, 158,200 kilogramos de harinas...

VINOS.—Los precios se hallan sostenidos...
AGUHOLES.—La situación del mercado no ha variado...

MOVIMIENTO DE POBLACION
Ayer se registraron los matrimonios, nacimientos y defunciones siguientes:

Boletín religioso
SANTOS DE HOY.—San Fermín, obispo y mártir...
SANTOS DE MAÑANA.—Santa Isabel...

El mercado de Barcelona
Barcelona 5 julio de 1904.
Continúan registrando firmeza los mercados castellanos...

Subasta
de una gran fábrica
Procedente de cierta testamentaria...

MOVIMIENTO DEL PUERTO
BUQUES ENTRADOS EL 6 DE JULIO
Vapor Bresoia, de Gandia, de tránsito...

Hace verdaderos prodigios la DENTINA CANIZARES; las madres que han usado otras preparaciones aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos.
Farmacia de Cañizares, Caballeros, 63.-VALENCIA

BALNEARIO DE BENIMARFULL
MÉDICO-DIRECTOR: DR. D. SALUSTIANO F. CHECA
AGUAS SULFIDRICO-SULFUROSAS, NITROGENADAS, CLORURADO-SODICAS

Vapores trasatlánticos
DE PINILLOS, IZQUIERDO Y COMPAÑIA
Sociedad en Comandita, Cadix

BUQUES
Compañía Sevillana
El LUIS DE CUADRA saldrá el 8 del actual...

VENTA
Se venden dos recipientes de cobre amartillado, con enchufes...

SANTAL MIDY
Inofensivo, suprime el Copoiba, la Cubeba y las inyecciones. Cura los flujos en 48 HORAS

Máquinas de vapor
Se venden dos de cuatro caballos y unas bombas para riego de 1,500 litros por minuto...

ALQUILER
Se alquila en la calle de Liria, número 19, un establecimiento con muy buenas luces...

SE ALQUILA
El tercer piso derecho, Cruz Nueva, 1, con balcones a la de la Paz...

ANUARIO DEL COMERCIO DE ESPAÑA
DE LA INDUSTRIA, DE LA MAGISTRATURA Y DE LA ADMINISTRACION
DE ESPAÑA
1904
AÑO XXVI DE SU PUBLICACION

VENEREO FLUJOS
SANDALO GLIN
por antiguos que sean
Tómase de 9 a 12 Cápsulas al día.

VAPORES
de los Sres. Ibarra y Comp. de Sevilla
Con itinerario fijo biemanal Servicio corriente

ESPAÑA
Sus monumentos y artes
Su naturaleza es historia
Temas vanderzanden e ilustrados